González pide la retirada del 3 por ciento

El jefe del Gobierno, Felipe González, ha pedido al presidente de la Comunidad de Madrid, Joaquín Leguina, que retire la ley del recargo del 3 por ciento para este año de 1985. Según informó Leguina a la salida de su entrevista con Gónzález, la retirada de la lev del Fondo de Solidaridad Municipal deberá ser aprobada por la Asamblea Regional de Madrid.

El rey Hussein, doctor «honoris causa» por Sevilla

El rey Hussein de Jordania ha sido investido doctor «honoris causa» en un acto celebrado ayer en el paraninfo de la Universidad Hispalense. Antes de terminar el acto de investidura, el rector de la Universidad, Rafael Infante Macías, impuso la primera medalla de oro de la Universi-

dad de Sevilla al Rey de España. Presidieron el acto los Reyes de España, la reina Noor de Jordania, el rector de la Universidad, el presidente del Gobierno andaluz y el ministro español de Educación.

El dólar bajó dos pesetas

El dólar bajó ayer dos pesetas en el mercado de divisas de Madrid, al fijar el Banco de España su cambio ofidial en 173'612 pesetas-dólar, 1'988 pesetas menos que el pasado miércoles. Con este cambio, la peseta se apreció un 1'14 por ciento frente a la moneda estadounidense, que continuó su tendencia a la baia, incluida por tipos de interés más bajos en Estados Unidos y los temores sobre la estabilidad de la banca USA. El Banco de España puso ayer a la venta un total de 11'8 millones de dólares.



Lo detuvieron en Lérida

Acusado de cometer 500 abusos de menores

Colecciona recortes de abusos deshonestos de todo el mundo

SANTIAGO TARIN. BARCELONA

Hoy viernes pasará a disposición judicial José María Alberch Monrós, el pederasta detenido en Lérida, a quien se ha intervenido gran cantidad de fotos de sus actos inmorales. Los reconocimientos comenzaron ayer mismo en la Jefatura Superior de Policía de Barcelona y ya se han producido algunas identificaciones de las pequeñas víctimas.

Los inspectores del Grupo de Delincuencia Juvenil se quedaron verdaderamente asombrados cuando descubrieron en poder del arrestado un archivo escrito y gráfico de los hechos que se le imputan. Alberch no tenía reparos en utilizar la «Polaroid» cuando se encontraba con un niño en alguna pensión y en todas las fotos indicaba, al dorso, las veces que había seducido al menor o si le había pagado algún dinero. Al parecer, existen pruebas de que hay chicos que estuvieron más de diez veces con el deteni-

La meticulosidad de José María Alberch hace afirmar a los funcionarios de la Policía que es el caso más importante de pederasta que se ha producido en España. Sus idas y venidas por la geografía catalana, y al parecer la balear, han quedado reflejadas en las notas que iba escribiendo y que ahora están siendo leídas por la Policía.

En sus primeras declaraciones ante los inspectores, ha manifestado que se consideraba un enfermo. Según su versión, no confirmada oficialmente por la Jefatura, adora a los niños pequeños, mas no puede reprimir sus impulsos cuando comienzan a hacerse

Entre los efectos ocupados a este hombre se halla un cuaderno muy singular. En él hay recortadas de revistas y periódicos, las fotos de niños famosos, a los que dedica alguna rima. Asimismo colecciona las esquelas de pequeños que han muerto en accidente, como por ejemplo la de Fran, hijo del duque de Cádiz, al lado de la cual escribió unas líneas en las que se lamentaba de su temprana desaparición. También están guardados aquí todos los recortes de prensa alusivos a abusos desonestos en el mundo.

José María Alberch Monrós nació en el pueblo de Artes, en la provincia de Barcelona, el 19 de septiembre de 1948. Su profesión es pintor, aunque en los últimos tiempos vivía de la mendicidad. Fue detenido en los años 1978 y 1981 por abusos deshonestos y al respecto hay que indicar que guardaba tres calendarios de 1983, 1984 y 1985. En ellos están tachados desde el 26 de agosto del primer año al 26 de marzo del presente año de 1985 y en el cartón anotó que las fechas borradas correspondían a días que la Policía no había conseguido detenerlo.

Durante la jornada de ayer permaneció en las dependencias de la Jefatura Superior de Policía de Barcelona, donde los inspectores le tomaron declaración. Además comenzaron a comparecer niños que habían sido objeto de malos tratos a lo largo de más de un año, entre ellos «Toni» al que presuntamente intentó matar a puñaladas. Por otra parte, la Policía está intentado localizar a otras jóvenes que pudieran tener relación con el caso.

Alberch fue detenido en Lérida por miembros de la Policía Judicial de Barcelona, que le seguian la pista desde hace más de doce meses. Con él fue capturado también Manuel Antonio Fernández Rotrosa, nacido en Tarrasa, el 1 de noviembre de 1954, acusado de encubridor. La Policía estima que Alberch puede estar implicado en unos 500 abusos deshonestos y además en un homicidio frustrado, que el propio inculpado describe en sus notas.

Goetz se enfrenta a 47 años de cárcel

La polémica envuelve al «asesino del metro»

MERCEDES HERVAS. NUEVA

Bernhard H. Goetz, el célebre «ángel vengador» o «asesino del metro», dos de los múltiples nombres con que le ha bautizado la prensa neoyorquina, podría ser condenado a 47 años de cárcel después de que el Tribunal Supremo del Estado de Nueva York decidiera procesarle por cuádrupe intento de asesinato. Goetz, que ha desatado una polémica nacional sobre el derecho a la autodefensa, disparó sobre cuatro jovenes negros que le pidieron dinero en el metro, el pasado diciembre, pero el tribunal donde se vio el caso únicamente le procesó por posesión de armas.

La reacción popular que desató el «vigilante del metro» —otro de sus sobrenombres- fue tan extroardinaria que convirtió el juicio de Goetz en un proceso a la indefensión ciudadana y a la peligrosidad de las ciudades, muchas veces convertidas en una verdadera jungla. Cientos de neoyorquinos, especialmente en los barrios menos seguros, aplaudieron a Goetz como si se tratase de un héroe, después de que disparase a quemarropa sobre los cuatro jóvenes negros que le demandaron 5 dólares (900 pesetas) en un vagón del metro. Goetz, que tiene 37 años y es ingeniero electrónico, contestó a la petición con disparos del revólver con el que decía protegerse desde que, tres años antes, fuera víctima de un ataque callejero.

Después del tiroteo, en el que tres de los cuatro jóvenes fueron heridos, uno de ellos de gravedad (aún continúa paralizado de cintura para abajo y sufre daños cerebrales), Goetz salió a la calle en la estación del metro de Chambers Street y caminó hasta su domicilio, desde donde, en un coche alquilado, se trasladó hasta el Estado de Vermont.

CUERPOS DE

Convocadas pruebas selectivas para los CUERPOS DE GESTION DE LA ADMON. CIVIL DEL ESTADO Y DE LA SEGURIDAD SOCIAL.- Primera convocatoria para estos Cuerpos de NUEVA CREACION. Título: Diplomado Universitario o equivalente (tres Cursos de Licenciatura. NO HAY EJERCICIO ORAL CRAN EVITO DE NUESTROS ALUMNOS EN 1984). ORAL. ¡GRAN EXITO DE NUESTROS ALUMNOS EN 1984!. Instancias hasta el 15 de abril.- Pídanos URGENTE informes con Programa e impreso de instancias.-Diríjase a «JURISPERICIA», Jardines, 3.- 28013 MADRID.



c/. Los Gases.4 (Torrevieja) tlf. 965-714344 y 968-182158

DUPLEX DE DOS DORMITORIOS CON SALON-COMEDOR, COCINA, BAÑO Y ASEO, DOS TERRAZAS Y PATIO con puerta de salida.

- Estructura de foriado plano fundido "in-situ
- · Fachadas de Tirolesa
- Instalaciones de fontaneria con tuberlas de cobre
- · Pintura al goleté plastificado
- Moldura de escavole en toda la vivienda
- Alicatados hasta el techo

- Puertes de SAPELI con marco recercado
- · Fregadero de acero inoxidable.
- · Instalación para calor negro (sin radiadores)
- Instalación para lavadora automática
- * Puntos para teléfono y T.V. Individual · Carpintaria exterior estilo "mailorquina"
- uaraja privado con cerramiento en semisótano

FORMA DE PAGO A CONVENIR CON GRANDES FACILIDADES